



Die Welt wird kleiner, aber die Qualität steigt!

12. Dezember 2025

Liebe Kunden, Partner und Freunde!

Zwischen Weihnachtsfest und neuem Jahr wünsche ich Ihnen, dass der Lärm des Geschäftsalltags für eine Weile verhallt und Sie Abstand zu 2025 gewinnen können. Wie gern blicken Sie darauf zurück? Kann man etwas draus lernen? Sie ahnen schon: Auch zu diesem Jahreswechsel sendet Ihnen MGA eine kleine, aber positive Grußbotschaft.

Zugegeben, es ist mühsam, den Kopf über Wasser zu halten. Das höre ich von unseren Kunden – und MGA geht es ähnlich. Russland und China sind vom Markt verschwunden, die Zolldrohungen aus den USA lassen die Umsätze einbrechen. Wobei mancher Kunde vom US-Protektionismus kaum betroffen scheint. Schließlich konstruieren hiesige Ingenieure Maschinen, die es auf dem Binnenmarkt der Vereinigten Staaten schlicht nicht gibt.

Weshalb wir gelassen bleiben können

Wir vertrauen auf Qualität! So haben wir MGA konsequent dort positioniert, wo wir sehr gut sind, in der Prozesssteuerung. Gleichzeitig stellen unsere Kunden höhere Anforderungen an die Qualifizierung von Technikern und Ingenieuren. Eben die bringen neu gewonnene Mitarbeiter in erfreulichem Maß mit zu uns. Die Welt ist kleiner geworden, ja. Aber teils hat sich das Geschäft lediglich verlagert, etwa nach Ost- und Südosteuropa. Und reiselustige MGA-Mitarbeiter finden weiterhin Einsatzgebiete in exotischen Ländern.

Zu einem dieser Länder, Tansania, hegen wir eine engere Beziehung. Dort bildet die schlanke und sehr effektive Stiftung Streetkids International Waisenkinder aus.

Wir helfen zu Weihnachten wieder mit einer Spende und würden uns freuen, wenn Sie das außergewöhnliche Projekt unterstützen. Informieren Sie sich bei www.helfensie.de

Die Zeit und die Ruhe dazu sowie
einen guten Start ins Jahr 2026 wünscht Ihnen

Lorenz Arnold, Geschäftsführer
MGA Ingenieurdienstleistungen GmbH



MGA Ingenieurdienstleistungen GmbH
Die Automatisierungsexperten



← Zurück